

興讓

よっかいちしりつおおやちこうじょうしょうがっこう
四日市市立大矢知興讓小学校

こうちょう
校長だより

れいわ ねん がつ にち
令和3年7月20日

No. 7

本日をもって1学期が終了します。新型コロナの影響はいっぱい受けましたが、大きな事故等がなく、無事に卒業式を迎えることになり、まずはほっとしているところです。子どもたちは不満を訴えることなく、さまざまな制約の中で活動してくれました。本当にありがたいことでした。保護者や地域の皆様のご支援にもあらためて感謝申し上げます。この夏休みは、コロナによる行動自粛とオリンピック中継で、家にこもる夏になるかも知れませんが、生活リズムをきっちりと保ち、ユーチューブやゲームにはまることなく、すっきり元気な表情の子どもたちと8月30日に再会したいと思っています。

◇コロナ対策2年目の1学期

制約の多い中、子どもたちはがんばってくれました

今年度は新型コロナ感染症拡大防止のため、スタートからマスクを着用し、給食は前を向いて静かに食べる、という学校生活でした。加えて、本校は工事により、運動場や花壇の使用できる面積が少くないという状況も生まれました。

多くの行事が変更を受けて実施され、たとえば、遠足は全市的に公園等での食事が禁止され、午前中の行事になりました。

そんなさまざまな制約の中で行われた1学期の各種活動を、少し振り返ります。



6年生による1年生のお迎え集会



間隔を空けて2年生の水泳授業



福島からのひまわりを植える3年生



マスク遠足の帰り。4年生の足取り重く



2年ぶりに実現した5年生の田植え



6年生は遠足も社会見学もくるべに

なつやすみちゅう せいかつ ◇夏休み中の生活について

四日市市では2学期は8月30日(月)からスタートします。うっかりしていて、9月1日(水)から学校に来ると、始業式が終わっているどころか、給食さえ始まっていますから、大変です。くれぐれもご注意ください。

それでも夏休みは39日間におよびます。すでに配付された『夏休みの生活について』をしっかりと読んでいただき、毎日の生活リズムを大きく崩すことなく、長い夏休みをのりきっていただきたいと思ひます。

宿題のやり方がわからなかったりしたら「あ～、2学期になるのがいやだなあ」と思わずに、早めに学校に電話してください。担任の先生がたまたま休みの日もあるとは思ひますが、平日は必ず教職員が出勤していますので、遠慮なく相談して、ストレスをためこまないようにしてください。

がっこうきゅうこうび なつやすみ ちゅう きんきゅう だんわばんごう 学校休校日と夏休み中の緊急の電話番号について

8月10日(火)～8月16日(月)までは、全市一斉の学校閉校日や土日のために、学校は閉まっていますので、ご了解ください。

8月10日～8月16日以外の平日8:30～17:00は教職員が出勤しています。それ以外は留守電に切り替わり、市役所の夜間・休日受付窓口(059-354-8177)が案内されますので、御用のある部署をお伝えください。

また、新型コロナウイルス関連の連絡(検査を受けて陽性だったなど)もまずは学校にご相談ください。

きょういん たいしよく ◇教員の退職について

1年4組の担任の佐藤孔美先生が、体調不良により、1学期いっぱい退職します。1年4組の保護者のみなさん、児童のみなさんには早めにお知らせいたしました。あらためてご報告いたします。1年生以外の児童でも、ダンスクラブで指導を受けるなど、お世話になった人がいると思ひます。

後任の担任はまだ未定です。新たに1人赴任いただくか、それとも校内人事によって担任を決めるか、教育委員会とも相談しているところです。遅くとも、2学期が始まる前には、本校ホームページにて、お知らせしたいと考えています。8月27日(金)には、「2学期の準備整う」と、新しい遊具や昇降口などの写真をホームページ上に掲載しますので、そこでご紹介したいと思ひます。

日々の子どもたちの様子は、大矢知興讓小学校ホームページに載せて紹介していますので、ぜひご覧ください。スマートフォン等からもご覧いただけます。

◇検索⇒大矢知興讓小学校 <http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/>